

En Tultitlán

Con la "cuchara grande" se despacharon perredistas

Nohemí Pineda Lira

Tultitlán, Méx.- Con la "cuchara grande" se despacharon los perredistas que gobernaron la anterior administración de Tultitlán, en donde predominó el nepotismo, la corrupción y el saqueo, aseguró el alcalde Morón Antorén Calzada, quien reveló que inició un proceso resarcitorio a la Hacienda Municipal, por el daño millonario causado a la administración pública.

La deuda es gravosa: comentó el alcalde, y visto en el Organismo de Agua (APAST) se adeudan más de 7 mil 500 millones; y no tenemos dinero porque, además, antes de ese se otorgaron grandes bonos, como en el caso de Maurilio Hernández, quien fue liquidado, pero se llevó una gratificación de 284 mil pesos, en tanto que la ex alcaldesa Elena García recibió 260 mil y la mayoría de los integrantes del Cabildo recibieron un bocón de 100 mil pesos".

Los directores dijo Morón Calzada también fueron indemnizados con 50, 70, 100 y 120 mil pesos, y el director del APAST Rosalio García, tenía a su hijo bajo su mando, lo renunció, lo liquidó y todavía le dio un bruto de 120 mil, eso es total nepotismo. Vamos a iniciar un proceso resarcitorio a la Hacienda Municipal para que se le inhabilite porque ya se fue a otro municipio a hacer lo mismo, a Atizapán de Zaragoza. También se firma Rosalio García, esa jefé de Planeación. Túmansk que amaglar la casa, agregó el priista, vamos a revisar expediente por expediente y antecedentes penales de cada uno de los políticos, pero no sólo de la polilla, sino de los inspectores, Protección Civil, y ya cuando empesemos cambiamos la víctima del director de Protección, pero no se quiere ir hasta que lo liquidemos.



Página 1 de 1
\$ 5112.90
Tarr: 115 cm²
AMIRALRIOS